
公 示

根据《关于评选表彰信阳市“十佳（十优）少先队辅导员”

“十佳（十优）少先队员”的通知》精神，本着“公平、公正、优中

选优”的原则，经过基层组织择优上报候选人建议名单、评选

委员会评议、评审委员会考核组考核等严格程序，团市委、教

育局研究决定：授予汤莹莹等十名同志“信阳市首届十佳少先

队辅导员”荣誉称号，授予蔡颖真等十名同志“信阳市首届十

优少先队辅导员”荣誉称号，授予盖雅涵等十名同学“信阳市

首届十佳少先队员”荣誉称号，授予杜柯静等十名同学“信阳

市首届十优少先队员”荣誉称号。

现予公示，此公示期为

10

天，即

2013

年

10

月

13

日起至

2013

年

10

月

23

日止。 在此期间，对公示对象如有异议，请与

共青团信阳市委联系。

共青团信阳市委

2013

年

10

月

13

日

“信阳市首届十佳少先队辅导员”名单

1.

汤莹莹 信阳市第十三小学大队辅导员

2.

吴健敏 平桥区三小大队辅导员

3.

张 祎 羊山新区五小大队辅导员

4.

李 安 信阳市第三实验小学大队辅导员

5.

周 梅 平桥区四小大队辅导员

6.

张胜凯 新县宏桥小学大队辅导员

7.

陈 静 罗山县第二实验小学大队辅导员

8.

李 梅 商城县第四小学大队辅导员

9.

喻 峰 光山县凉亭乡中心学校大队辅导员

10.

何新军 息县路口乡中心学校大队辅导员

“信阳市首届十优少先队辅导员”名单

1.

郭 弢 信阳市第二实验小学大队辅导员

2.

蔡颖真 浉河区三五八小学大队辅导员

3.

周灵童 固始永和实验小学大队辅导员

4.

朱宏燕 南湾风景管理区第七小学大队辅导员

5.

王 萧 潢川县第五小学大队辅导员

6.

叶 艳 固始县实验艺术小学大队辅导员

7.

赵 莉 罗山县南街小学大队辅导员

8.

张 梅 新县福和小学大队辅导员

9.

张宜萍 商城县实验小学中队辅导员

10.

杨艳平 息县一小大队辅导员

“信阳市首届十佳少先队员”名单

1.

盖雅涵 信阳市第十三小学中队长

2.

谢苏乔 信阳市第三小学中队长

3.

王子宸 信阳市第三实验小学大队长

4.

徐万钧 信阳市第一实验小学大队长

5.

陈一铭 固始县第一小学中队长

6.

熊伟志 南湾湖风景区第七小学副大队长

7.

梁 蕊 平桥区五里镇中心小学大队长

8.

刘佳树 信阳市第三小学中队委

9.

梁子儒 羊山外国语小学中队长

10.

余姝慧 信阳市十小（回民小学）大队委

“信阳市首届十优少先队员”名单

1.

杜柯静 罗山县第一实验小学大队长

2.

满可歆 信阳市胜利路小学中队长

3.

张业鑫 信阳市十三里桥中心小学副中队长

4.

吴桐雨 信阳市第二实验小学副大队长

5.

李子圆 商城县第四小学大队长

6.

邬凌寒 光山县实验小学中队长

7.

韩灏田 新县城关明德小学大队长

8.

袁丽瑞 固始县实验小学大队长

9.

吴子静 潢川县逸夫小学副大队长

10.

詹乾坤 息县第一小学大队长
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小学低年级音乐课堂技巧

信阳市第十三小学 黄 鹏

� � � �

小学低年级的音乐课堂教学是整

个音乐教育的基础。教师在不断更新教

学理念，提高个人素养的前提下，还要

针对低年级孩子的心理特点因材施教，

运用合理有效的课堂技巧使孩子们对

音乐课堂产生浓厚的兴趣。

首先，低年级的孩子最大的特点就

是集中注意力的时间比较短，因此把握

好课堂的前

15

分钟是提高课堂效率的

关键， 教师通过简短的导入可直奔主

题。 导入的方式应多样化，孩子们对于

猜谜导入、故事导入、动画视频导入或

者聊天的方式导入都相当感兴趣。 其

次 ，他们天性活泼 ，好玩好动 ，好奇心

强，想象力丰富，所以对音乐的感受和

理解总是会通过各种表情和动作表现

出来。 因此在教学过程中，教师可尽量

给孩子们提供一个自由发挥和活动的

空间，让他们插上想象的翅膀，施展自

己的才华。 根据他们好动、好游戏的心

理特点，把音乐学习与游戏、律动、表演

等巧妙地结合起来，使之形象化、具体

化，甚至把他们从座位的束缚中解放出

来，让他们既动脑、动口，又动手、动脚，

蹦蹦跳跳地进入音乐世界。 再次，课堂

上教师要适时提醒或者强调好的行为

习惯。 对于低年级的孩子更要用生动、

形象的教育方式， 如用儿歌代替指令，

他们就会很喜欢并且乐于接受。 例如：

“小蚊子嗡嗡叫，不爱学习爱讲话，人人

都不喜欢它。 ”朗朗上口的儿歌不仅富

有节奏感，还能善意地提醒孩子们必须

遵循的课堂常规。 另外，及时恰当的评

价也尤为重要。 用一个欣慰的笑容，一

个赞许的手势， 一句富有童趣的话语，

既是给孩子们的表现予以鼓励和肯定，

也能激发孩子们的学习兴趣和热情，体

现教师的教育机智及高超的教学艺术。

农行理财 客户信赖

� � � �

过去一年， 信阳农行理财产品销

售额在四大行占比

52.5%

， 成为客户

钟爱的投资、主流的选择。为什么农行

理财产品如此热销？ 因为农行理财先

后获得“年度最佳

QDII

理财产品”“年

度最佳结构性理财产品”“中国私人财

富管理‘聚宝盆’奖”“最佳营销创新理

财系列产品奖”“最佳外币理财银行”

“最佳人民币理财产品” 等多项大奖。

目前，在售的产品主要有本利丰、安心

得利、安心快线、汇利丰、进取增利、境

外宝等。

农行 “本利丰”———本利双丰、乐

享其成。 “本利丰”理财产品具有高安

全性、期限灵活等特点。主要投资于低

风险、高信用等级的央票、债券、票据、

优质企业信托融资项目等金融资产，

在保障投资者本金

100%

安全的基础

上获得较高的收益， 分为保本保收益

型和保本浮动收益型两种， 投资者可

根据个人爱好选择。

农行 “安心得利”———安心理财、

轻松得利。 “安心得利”理财产品功能

有：期限多样。 从

1

个月到

1

年期，可

根据自己资金闲置情况和投资安排从

容选择，获取投资效益。 运作科学。 由

专业人员采用统一管理、 分离定价的方

式，为投资者创造更多收益。 安全适度。

属于非保本理财产品， 但总体风险较

低，适合谨慎型、稳健型、进取型、激进

型个人投资者和企业投资者。

农行 “安心快线”———随心理财、

“跃”灵活越收益。 “安心快线”理财产

品特点主要有： 期限灵活。 投资时间

短，是开放式理财产品，在开放期内可

以申购、赎回，有利于灵活调配资金。

复利投资。采用复利投资方式，当期投

资产生的收益计入下一投资周期的本

金，逐期累进，增加投资人理财收益。安

全适度。 属非保本理财产品，通过合理的

资产配置安排，在追求灵活投资、随时收

益的同时有效降低风险， 总体属较低

风险产品。

建议您使用网上银行购买农行理

财产品，方便快捷，不受营业时间、场

所的限制， 节省您排队等候办理业务

的时间。

风险提示：理财有风险，投资需谨

慎。 详情请咨询农行各网点或

95599

客户服务热线。
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为号召市民“绿色出行、低碳生活”，日前，信阳苏博楼企与信阳搜房网、新浪乐居、

58

同

城、信阳

968

电台等单位发起“徒步行”公益活动。 活动中，

40

多名环保志愿者手持标语，沿城

区主要干道步行，并向沿途的群众宣传环保知识。 图为活动现场。 本报记者 张 勇 摄

河南省地名管理新规今日实施

我市“洋名”很少见，“一地多名”也不多

� � � �

信阳消息（记者 张方志）在日

常生活中，如果你够细心，那么诸如

“维多利亚”小区、“俄罗斯广场”“印

象欧洲” 小区等以外国地名来命

名的地方会有很多 。 但是 ，以后

这些 “洋地名 ”或许将会减少 ，因

为从今日开始 ，新的 《河南 省地

名管理办法 》 （以下简称 《办法》）

将正式实施。 《办法》规定禁止使用

外国人名和地名作地名， 同时还规

定叫停了“一地多名、一名多写”的

现象。

新 《办法》 细化了各类地名命

名、更名以及销名的程序，对重要地

名的命名、 更名应当征求社会公众

和有关部门的意见； 强调了地名规

划的编制实施； 新增了对非行政区

划区域，如城市新区、产业集聚区以

及村委会、 居委会等基层群众性自

治组织区域名称的管理内容； 规定

了地名管理工作人员以及其他人员

违反办法规定行为应承担的法律责

任。新《办法》填补了我省地名规划、

历史文化地名保护、 非行政区域名

称、大型建筑物和建筑物群名称、城

市住宅小区名称、 法律责任细化的

缺失。

昨日上午， 本报记者就新 《办

法》 的正式实施采访了我市民政局

企划地名科的相关负责人， 对我市

是否存在着“一地多名、一名多写”

和使用外国人名和地名作地名的现

象进行了解，并对新《办法》正式实

施后， 我市相关部门该如何对地名

进行管理进行了咨询。

市民政局企划地名科游涛在接

受记者采访时说， 我市目前在行政

区域、 道路、 桥梁等重要地方使用

“洋名”的现象已经不存在。“八一路

步行街曾叫过俄罗斯广场， 但是后

来改成了现在的名字。 目前我市已

经不存在以外国人名或地名来命名

行政区域、道路，桥梁的现象。”游涛

说。但是，一些近年新盖的小区可能

存在着以 “洋名” 命名的现象，如

“

××

欧洲”、“欧洲

××

”等小区。 针对

此类小区，游涛告诉记者，以前地名

管理相对宽松， 也没有硬性措施要

求开发商在给小区起名字的时候到

民政局进行备案。“到民政局备案的

小区有，但是很少，即使不备案，以

前也没有一个硬性的规定。 ” 游涛

说，“但是现在新的《办法》实施了，

以后再遇到这样的现象， 我们可以

进行查处和纠正。 ”

除了运用外国人名或地名来命

名的地方很少之外， 我市 “一地多

名，一名多写”的现象也很少。 游涛

表示， 市区很多地方或道路桥梁

在市 民中 间 可 能 会 存 在 一 地 多

名的现象 ，但是近两年我市都对

此进行了统一，如虹桥（有人叫做彩

虹桥）等。

那么，针对那些使用“洋名”的

地点，新的《办法》实施后，我们是否

要对其进行更改呢？ “目前，我们还

没有对市区的地名进行普查， 到底

有多少地方存在着使用‘洋名’的现

象还不知道。”游涛告诉记者，“而对

这种现象到底该如何处置， 现在也

没有一个具体的操作办法。 有些地

方已经存在了很长时间， 那里的居

民已经接受了，改反而不能接受，这

个要尊重民意。此外，居民的公安户

籍本上可能都是按照现有名字进行

登记的 ， 如 果 我 们 对 此 进 行 更

改 ，那么势必牵扯到居民的户籍信

息的更改，这是一个复杂的工作，而

我们现在还不具备这种工作队伍和

能力。 ”


